

Opel verwandelt den Corsa in einen rollenden Hotspot

Opel bietet nun auch für den Corsa die jüngste Generation seines Infotainmentssystem Intellilink an, die erst vor wenigen Wochen im neuen Astra Premiere hatte. Das Radio Intellilink R4.0 holt für einen Aufpreis von 350 Euro die Welt der Smartphones via Android Auto und Apple Car Play ins Auto. Fahrer und Passagiere benötigen dazu Geräte ab Android 5.0 Lollipop sowie Apple iOS 7.1 (ab iPhone 5). Für eine besonders stabile und leistungsstarke Verbindung ins Internet sorgt Opel Onstar. Mit dem persönlichen Online- und Serviceassistenten samt spezieller Antenne wird der Corsa zum 4G/LTE-WLAN-Hotspot.

Wird das iPhone oder Android-Smartphone per USB mit dem Radio IntelliLink 4.0 verbunden, erkennt die Infotainment-Technologie von Opel das jeweilige System sofort. Sobald die Verbindung hergestellt ist, wird die Smartphone-Oberfläche dem sieben Zoll großen Bildschirm angepasst und übersichtlich dargestellt. Zugleich wird das Smartphone aufgeladen.

So lassen sich unter anderem via Touchscreen oder Siri-Spracheingabe Anrufe tätigen, Nachrichten senden und empfangen sowie Musiktitel anhören. Empfängt das Android-Smartphone eine Textnachricht von Diensten wie beispielsweise Whatsapp oder Skype, poppt diese ohne Text auf dem Bildschirm auf und wird vorgelesen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Opel Corsa.



Radio 4.0 Intellilink von Opel.



Radio 4.0 Intellilink von Opel.



Intellilink von Opel.



IntelliLink von Opel.



IntelliLink von Opel.
